

Moin, Moin,

Ihr habt lange nichts von mir gehört. Das Sommerloch und die Ferienzeit sind auch Gründe, aber es gab mehr. Jetzt bin ich wieder in der Stimmung euch auf den wichtigen September vorzubereiten.

Das Planfeststellungsverfahren für den 3. Abschnitt des S4-Trassenneubaues (PFA 3) auf SH-Gebiet steht vor der Tür.

Hier nun ein kurzer Abriss der letzten, anstehenden bzw. geplanten Veranstaltungen:

19.07.2023 : Svenja und ich waren zu einem Gespräch mit der Projektleiterin für die S4-Trasse Frau Karam eingeladen. Es war nett und freundlich brachte aber keine neuen Erkenntnisse. Frau Karam möchte sich mit uns vor Ort treffen.

31.08.2023 : Svenja und ich werden uns um 14:45 Uhr mit Frau Karam am Bahnübergang Brauner Hirsch treffen und vor Ort die schädigenden Eingriffe in das FFH-Gebiet diskutieren.

07.09.2023 : Die DB-Netz plant eine Info-Veranstaltung im Peter-Rantzau Haus zur S4 von 17:30-20:00 Uhr. Während dieser Veranstaltung soll es auch eine Podiumsdiskussion geben zu der Herr Böge, Frau Becker, Svenja Furken, Michael Kukulenz, Herr Mantik und 2 weitere Vertreter der DB-Netz eingeladen wurden. Svenja und ich haben unsere Teilnahme zugesagt.

Wenn dieser Termin stattfindet, so ist davon auszugehen, dass wenige Tage später das Planfeststellungsverfahren (PFA 3) eröffnet wird. Dann liegen die Unterlagen für 4 Wochen aus und danach haben die Bürgerinnen und Bürger noch einmal 4 Wochen Zeit ihre Eingaben zu machen.

Nach meiner Kenntnis müsste die Eröffnung auf folgendem Link bekanntgegeben werden.

https://www.schleswig-holstein.de/DE/landesregierung/ministerien-behoerden/APV/Planfeststellung/planfeststellung_node.html

Da die Stadt Ahrensburg vertreten durch den Bürgervorsteher Benjamin Stukenberg zwar eine Einwohnerversammlung für den 27.09. zugesagt hat, aber anscheinend noch keine konkrete Planung vornimmt, haben BürgerInnen aus dem Hagen sich zusammen gesetzt und planen eigene Aktivitäten.

15.09.2023 : BürgerInnen planen eine Einwohnerversammlung für die Einwohner Ahrensburg ohne Beteiligung der Stadt in den Räumen des SSC Hagen. Beginn wahrscheinlich um 19:00 Uhr.

27.09.2023 : Einwohnerversammlung der Stadt Ahrensburg um 19:00 Uhr im Alfred Rust Saal der Selma Lagerlöf Schule. Leiter Rafael Haase.

Der Monat September wird also ein wegweisender für den Kampf gegen den Neubau der S4-Trasse und gegen zunehmenden Güterverkehr. Wenn jetzt kein Sturm der Entrüstung gegen die Natur- und Stadtschädigungen zu erkennen ist, dann heißt das für mich, dass die Mehrheit der in und um Ahrensburg lebenden Menschen es nicht anders will. Meine persönliche Konsequenz daraus ist dann auch klar. Ich habe jetzt fast 3 Jahre den Kampf gegen unsinnige Naturzerstörungen versucht zu führen und es war der Mittelpunkt in meinem Leben. Ich muss dann eben auch akzeptieren, dass ich nicht der Richtige war, der diesen Kampf so gestalten konnte, dass die Menschen innehalten und für die entschwindende Lebensqualität im täglichen Leben ein Auge bekommen.

Noch möchte ich aber kämpfen.

Bitte verbreitet die Nachricht über die Veranstaltungstermine wo immer ihr könnt. Sie hängen alle miteinander zusammen und alle sind wichtig.

Am **7. September** ist die vorerst letzte Möglichkeit der DB Fragen zu stellen und Kritik zu üben.

Am 15. September gibt es die Möglichkeit weitere Informationen zu bekommen und sich auf die Veranstaltung der Stadt Ahrensburg **am 27. September** vorzubereiten und Arbeitsgruppen zu bestimmten Themen zu bilden.

Die Zeit des Meckern am „Biertisch“ ist vorbei. Jetzt muss gehandelt werden.

Einen lieben Gruß,

Michael